

Ignacio Mier
pide a ministros
expliquen razón
para ganar más
que AMLO

Ignacio Mier pide a ministros expliquen razón para ganar más que AMLO

ROBERTO MELENDEZ

espués de que *Morena* intentó combatir en el presupuesto del 2024, los lujos y excesos en el *Poder Judicial de la Federación*, el coordinador parlamentario del partido en la Cámara de Diputados, *Ignacio Mier*, manifestó su deseo de que sean ellos mismos quienes envíen un proyecto austero para el próximo año.

En ese sentido el lider de la bancada mayoritaria en San Lázaro comentó que espera con prudencia el momento en que el **Poder Judicial** mande su propuesta de presupuesto y los organismos autónomos, para revisarlo y ver el grado de responsabilidad que tienen **magistrados**, **jueces y ministros**.

"Yo todavía creo en la buena voluntad de quienes tienen la responsabilidad de dirigir los organismos constitucionalmente autónomos y el Poder Judicial y que ellos mismos, sin necesidad de que uno tenga que hacer aquí ajustes, ellos ya envíen un presupuesto austero y un presupuesto que sea afín a la realidad de México", indicó

En ese sentido el legislador poblano celebró, por otro lado, la decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador de enviar una carta a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que expliquen por qué violan la Constitución, ya que el artículo 127 señala que nadie puede ganar más que el titular del Poder Ejecutivo.

Comentó que desde la Cámara de Diputados se debería hacer un ejercicio similar con todos los órganos autónomos. "Hay que sumarnos a eso, que es sano para el país... Deben de tener sus argumentos, sus razones, si es legal y les asiste la razón legal y si les asiste la razón moral, que es otra de las cosas que debemos de revisar permanentemente. Si corresponde y es empático el pueblo de México que tenga ingresos los maestros de la escuela pública, cercanos a los nueve mil pesos y lo que está ganando cualquier otro funcionario por encima de lo que gana el Presidente de la República", señaló.

Explicó que la próxima semana podrían recibir la

